



4 Pièces

84 m²

Réf. 84041950

640 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Roquebrune Cap Martin, à deux pas de Monaco et de son club de Tennis, appartement 4 pièces d'environ 85 m², qui vient d'être rénové. L'appartement est situé dans un immeuble d'époque, sans ascenseur, avec haut plafond, appartement d'angle, très lumineux et ensoleillé. Il est situé au deuxième étage et il est composé d'une entrée, un grand séjour avec cuisine Américaine neuve équipée, deux portes vitrées avec balustrade, une belle fenêtre permettent de voir la mer et la ville de Monaco. Dans la zone nuit, 1 chambre/bureau, 2 chambres une salle de bains avec toilette et un toilette séparé. Au ...

Roquebrune Cap Martin, a stone's throw from Monaco and its Tennis club, 3 bedrooms apartment of approximately 85 m², which has just been renovated. The apartment is located in a period building, without elevator, with high ceilings, corner apartment, very bright and sunny. It is located on the second floor and is composed of an entrance, a large living room with new fitted American kitchen, two glass doors with balustrade, a beautiful window allowing you to see the sea and the city of Monaco. In the sleeping area, 1 bedroom/office, 2 bedrooms, a bathroom with toilet and a separate toilet. On ...

SEAMARPROPERTY

1 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

